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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTISÉIS DE MAYO DE DOS MIL QUINCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintiséis de mayo de dos mil quince a la hora diecinueve y cincuenta minutos, con la presencia de 
los Sres. consejeros Moiso, Figueroa, Chaile, Priotti, Soneira, Yoles, Mocci, Turco, Arnold, Giannoni, Scarpaci, 
Veglio, Laureano, Godoy y Seguel se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del Sr. decano arq. Ian Dutari y 
la actuación como secretario del Sr. Secretario General arq. Marcos Ardita, para el tratamiento del siguiente orden 
del día:  

 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria del día doce de mayo de dos mil quince.  
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 FALLECIMIENTO DEL ARQ. OSTCHEGA 
El Decano comunica el fallecimiento del arq. Marcos Ostchega, quien fuera Profesor de la Facultad.  
 

 TALLER VIRTUAL EN RED ARQUISUR 
El Decano informa que del veinticuatro al treinta y uno de agosto se realizará el Workshop Internacional Taller Virtual 
ARQUISUR, que implicará una semana intensiva de intercambios académico, virtual y presencial desde una plataforma de 
vinculación hipertextual, de la que participarán docentes y estudiantes de las veintinueve Facultades de Arquitectura 
nucleadas en el ARQUISUR, cuyo coordinador es el arquitecto Esperanza, de la UBA.  
 

 CONFERENCIA DE LOS ARQS. JONATHAN SPODEK Y ANA DE BREA 
El Decano informa que el jueves se realizará la Conferencia de los profesores Jonathan Spodek y Ana de Brea, quienes 
son Profesores del College of Architecture and Planning de la Ball State University de Muncie, Indiana, Estados Unidos. 
 

 PUBLICACIÓN DE TRABAJOS DE LA CÁTEDRA DE MATEMÁTICA 
El Decano informa que se concluyó la publicación de trabajos de la Cátedra de Matemática, del arq. Simes.   
 

 CONICET 
El Decano informa que se encuentran disponibles las bases para la Convocatoria a Becas dos mil quince, que se abre el 
veinte de mayo y que corresponde a Convocatorias Generales, Cofinanciadas, de Temas Estratégicos y CIT. 
 

 ÁREA POSGRADO 
El Decano anticipa la presentación sobre tablas de un Proyecto de la Escuela de Graduados, referida a los procesos de 
apertura para validar los cargos de dirección en las diferentes Maestrías, e invita a la Directora de la Escuela arq. Marengo 
a informar sobre las modificaciones propuestas para llevar adelante los concursos  para cargos de gestión.  
La Directora de la Escuela de Graduados toma la palabra para explicar la Propuesta que se presentará al finalizar la 
Sesión en el Ítem Tema abierto a Consejeros, y aclara que se propone modificar solo una parte de la Reglamentación 
vigente, en lo referente a la renovación de cargos de gestión, específicamente los de Directores de Carreras de Posgrado, 
cada cuatro años. Continúa diciendo que hay casos de Carreras cuyos Directores fueron designados durante el proceso de 
creación, y que como no se estipulaba la duración de la designación, siguen en funciones desde hace casi dos décadas, y 
que para el caso de las Carreras que acreditaron en el año dos mil diez, cuyos Directores fueron nombrados en ese 
momento, se está en condiciones de renovar esos Cargos. Continúa explicando que el procedimiento para la designación 
de autoridades de Carreras es la designación de una Comisión ad-hoc integrada por tres profesores, que evalúa las 
propuestas de gestión, y aclara que no se realizan concursos como en la Carrera de Grado, porque se trata de cargos de 
gestión. A su vez, aclara con respecto a quienes pueden postularse, que la Reglamentación establece que pueden acceder 
al Cargo de Director los Profesores Regulares, que incluye a los Profesores Titulares y Adjuntos, quienes deben tener título 
de postgrado o méritos equivalentes. Finaliza diciendo que para realizar la Modificación propuesta se requiere la aprobación 
de  los dos tercios de los Miembros del Consejo.  
El Secretario aclara que hay cierta premura por resolver el Proyecto, porque requiere varios pasos administrativos que 
llevan mucho tiempo, y que podría traer aparejado el hecho de que la validación de esos cargos pase para el próximo año.  
La Directora de la Escuela de Graduados explica que el Proyecto debe ser aprobado por el Consejo Directivo de la 
Facultad y que luego pasa a aprobación por el Consejo Superior.  
El consejero Soneira pregunta por qué no se concursan los cargos docentes en posgrado.  
La Directora de la Escuela de Graduados responde que no se trata de cargos rentados, sino de contratos que se 
financian con recursos propios del Posgrado.  
El consejero Chaile pide la palabra para comentar que los Profesores Invitados en el Área de Posgrado no cobran 
honorarios, porque dictan clases referentes a temas específicos en una Maestría determinada.  
El Decano coincide con que se deberían ampliar las condiciones de selección de docentes para el posgrado, incluyendo 
por ejemplo la posibilidad de tomar entrevistas a los postulantes, para que haya una instancia evaluativa de los méritos de 
las personas interesadas, para mejorar progresivamente la calidad académica. El Decano agradece la presencia de la 
Directora de la Escuela de Graduados.  
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3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
AÑO SABÁTICO 

1. 61437/2014 - ARQ. BARBARESI, CARLO. SOLICITA AÑO SABÁTICO 2015 EN LAS MATERIAS 
ARQUITECTURA III B Y ARQUITECTURA VI D. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: OTORGAR AL ARQ. CARLO BARBARESI LICENCIA POR AÑO SABÁTICO A PARTIR DE LA FECHA. 
FIRMAN: SEGUEL, FARACI, SONEIRA, YOLES, BORELLO, MOISO, COHEN ARAZI, TURCO, CHAILE, ARNOLD. 
APROBADO  
 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

2. 52909/2014 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA EL LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO DE 
PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DESIGNAR AL ARQ. JONNY HEBER GALLARDO EN EL CARGO DE PROF. TITULAR EN LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA I C. 
FIRMAN: FARACI, YOLES, BORELLO, MOISO, COHEN ARAZI, TURCO, CHAILE,  TAMIS, VEGLIO. 
APROBADO  
 
LLAMADO A CONCURSO 

3. 42151/2009 - SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE 
ESTRUCTURAS I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DEJAR SIN EFECTO EL PRESENTE LLAMADO A CONCURSO Y PROCEDER A REALIZAR UN NUEVO 
LLAMADO, DEBIDO AL TIEMPO TRANSCURRIDO DESDE EL INICIO DEL EXPTE. 
FIRMAN: SEGUEL, FARACI, SONEIRA, YOLES, BORELLO, MOISO, COHEN ARAZI, TURCO, CHAILE, TAMIS, ARNOLD. 
APROBADO  
 
ACADÉMICA 

4. 13204/2015 - SECRET. ACADÉMICA. ELEVA PROYECTO DE MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA DE 
ASIGNATURAS ELECTIVAS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
VIGILANCIA Y REGLAMENTO ACONSEJA: APROBAR EL PRESENTE PROYECTO DE MODIFICACIÓN DE LA 
ORDENANZA CON LAS OBSERVACIONES “A” Y “B” PLANTEADAS POR LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA, ACLARANDO 
EN LA OBSERVACIÓN “B”, LA CANTIDAD DE MATERIAS APROBADAS DE CADA PLAN DE ESTUDIOS QUE SE 
REQUIEREN PARA SOLICITAR EL RECONOCIMIENTO DE LA EQUIVALENCIA DE LA ELECTIVA APROBADA EN 
OTRA UNIDAD ACADÉMICA. 
FIRMAN: SEGUEL, FARACI, SONEIRA, BORELLO, CHAILE, ARNOLD, TAMIS, VEGLIO, CASAS PACCIARONI. 
ENSEÑANZA ACONSEJA: APROBAR EL PRESENTE PROYECTO DE MODIFICACIÓN DE ORDENANZA, CON LAS 
SIGUIENTES OBSERVACIONES: 
A. DE LA CONVOCATORIA: ESPECIFICAR LA CANTIDAD DE CICLOS LECTIVOS EN QUE SE DICTARÁN LAS 
MATERIAS ELECTIVAS. 
B. DEL DICTADO: AQUELLAS ASIGNATURAS QUE SE RIJAN POR LA RESOL. H.C.S. Nº 394/04 SE CONSIDERARÁN 
COMO EQUIVALENCIAS DE UNA ELECTIVA. 
PARA ELLO CADA AÑO LA SECRET. ACADÉMICA ELEVARÁ UN LISTADO DE MATERIAS QUE SERÁN 
RECONOCIDAS COMO EQUIVALENTES. 
FIRMAN: GODOY, SCARPACI, PERONJA, FIGUEROA, MARICONDE, FERNANDEZ SAIZ, SAHAR. 
APROBADO  
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
PROF. EMÉRITO 

1. 19242/2015 - ARQ. DUTARI, IAN. SOLICITA SE DESIGNE COMO PROF. EMÉRITO AL ARQ. GUILLERMO IRÓS. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DESIGNAR LA COMISIÓN HONORARIA PARA VALORACIÓN DE LOS MÉRITOS DEL ARQ. GUILLERMO 
IRÓS, PARA SU DESIGNACIÓN COMO PROF. EMÉRITO, SEGÚN LA ORD. Nº 10/91 Y SUS MODIFICATORIAS: 
TITULARES SUPLENTES 
1. PROF. EM. ARQ. ROCA, MIGUEL ÁNGEL 1. PROF. EM. ARQ. MOISSET DE ESPANÉS, DANIEL 
2. PROF. EM. ARQ. HALAC, RAÚL 2. PROF. EM. ARQ. FORNÉ, MARIO 
3. PROF. EM. ARQ. PARDINA, TOMÁS 3. PROF. EM. FERETTI, CARLOS 
FIRMAN: GARCÍA, FIGUEROA, MARICONDE, PERONJA, FERNANDEZ SAIZ. 
APROBADO  
 
ACADÉMICA 

2. 9047/2015 - CONSEJERO LA GRIETA – FRENTE DE IZQUIERDA CASAS PACCIARONI. ELEVA PROYECTO 
INSCRIPCIÓN A CURSADAS. 
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El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: CONSIDERAR PARA LA INSCRIPCIÓN A CURSADAS DEL CICLO LECTIVO 2016, LA ELABORACIÓN DE 
UN CRONOGRAMA SEMANAL DONDE LAS INSCRIPCIONES SE ORGANICEN POR EL NIVEL EN QUE SE UBICA 
CADA MATERIA EN EL PLAN DE ESTUDIOS DE LA CARRERA. ESTO PARA TODOS LOS ALUMNOS DE LAS 
CARRERAS DE ARQUITECTURA Y DE DISEÑO INDUSTRIAL. 
FIRMAN: GARCÍA, FIGUEROA, MARICONDE, PERONJA, FERNANDEZ SAIZ. 
APROBADO  
 

3.3. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 

 

1. NOTA 2800/2015 - DIRECT. ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN DEL COMITÉ ACADÉMICO 
EN LA ESPECIALIZACIÓN EN TECNOLOGÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POPR EL DR. ARTURO MARISTANY Y DESIGNAR AL MGTR. ING. 
SEBASTIÁN ANTONINI EN EL COMITÉ ACADÉMICO DE LA ESPECIALIZACIÓN EN TECNOLOGÍA CON LA 
CONTINUIDAD DEL RESTO DE LOS MIEMBROS PROF. CONSULTO ROGELIO LAMBERTUCCI Y ESPECIALISTA ING. 
ROBERTO TERZARIOL. 
FIRMAN: FIGUEROA, MARICONDE, FERNANDEZ SAIZ. 
APROBADO  
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 20257/2013 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO 
PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI C. 

El consejero Turco presenta la moción de tratar el Tema sobre tablas. 
La consejera Figueroa considera que debe pasar a estudio de las Comisiones, como el resto de los Asuntos Entrados. 
El Secretario explica que el Concurso se sustanció recientemente con normalidad, que la arq. Colautti resultó primera en el 
orden de mérito, y que se vencieron los plazos reglamentarios sin haberse presentado impugnaciones ni observaciones, por 
lo que se pone a consideración del Consejo su aprobación sobre tablas.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
LLAMADO A CONCURSO 

2. 46854/2014 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR 2 CARGOS DE PROF. 
ADJUNTO DEDIC. EXCL. PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI D (PARA RESOLVER JURADOS) 

El Secretario solicita que el Expediente vuelva a la Comisión para considerar el reemplazo de uno de los Miembros del 
Jurado suplente designado el arq. Eduardo Narváez de la UBA. Lee la Nota presentada por Secretaria Académica en la que 
se informa la imposibilidad de poder contactar al mencionado Profesor, y se solicita al Consejo la designación de un 
reemplazante o se autorice la redacción de una Resolución rectificatoria.  
Lee el Despacho de la Comisión anterior en el que se designan los Miembros del Jurado del Concurso. 
El Tema es puesto a consideración del Consejo.  
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

3. 17529/2015 – ARQ. GALLARDO, JONNY. SOLICITA ACREDITACIÓN DE HORAS WORKSHOP UN MUEBLE 
PARA AMANCIO (SOLICITUD DE DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y DE CRÉDITOS PARA LA 
ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS) 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

4. 25148/2015 – INCATASCIATO ADRIANA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA 
EXPERIENCIA TALLER ITINERARIOS CROMÁTICOS. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. NOTA 3412/2015 – ARQ. RIVERA GARAT DIRECTOR MAESTRÍA EN DISEÑO ARQUITECTÓNICO. SOLICITA 
DESIGNACIÓN DE DOCENTES DE LA CARRERA. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

6. 25795/2015 - MARCHISIO MARIELA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO Y SE OTORGUE 
CRÉDITOS PARA LA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS EL TALLER VIRTUAL 
ARQUISUR TITULADO ESPACIO PÚBLICO CIUDADES VULNERABLES/ PROYECTOS O INCERTIDUMBRES. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

7. 25151/2015 – ARQ. CAPOROSSI CELINA. ELEVA PROPUESTA DE DICTADO DE ASIGNATURA ELECTIVA LA 
ARQUITECTURA DE LA VIVIENDA UNA INVESTIGACIÓN PROYECTUAL. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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VARIOS 

8. 25938/2015 – SECRET. GENERAL FAUD. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A LA 
REACTUALIZACIÓN DE TASAS POR USOS DE ESPACIOS. 

El consejero Moiso propone que se constituya la Comisión de Presupuesto y Cuentas para el tratamiento del presente 
Expediente y del que continúa en orden (Punto 9), y sugiere que los miembros de la Comisión de Vigilancia y Reglamento 
la integren. 
Los Consejeros acuerdan con la moción presentada. 
PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 
 

9. 25940/2015 – SECRET. GENERAL FAUD. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A LA 
REACTUALIZACIÓN DE TASAS POR SERVICIOS NO EDUCATIVOS. 

PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. Nº 9/15.  

 RESOL. Nº 437/15.  

 RESOL. Nº 447/15.  

 RESOL. Nº 464/15.  

 RESOL. Nº 465/15.  

 RESOL. Nº 466/15.  

 RESOL. Nº 473/15.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 707/15.  

 RESOL. Nº 721/15.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.3. DE LA JUNTA ELECTORAL 

 

 ACTA Nº 3. JUNTA ELECTORAL. RECONOCIMIENTO DE LISTAS CON MOTIVO DE LA ELECCIÓN DE 
CONSILIARIOS ESTUDIANTILES A LLEVARSE A CABO EL 09-06-2015. 

El Secretario explica el alcance del Acta Número Tres de la Junta Electoral, que reconoce las Agrupaciones que participan 
para elección de Consiliarios, y dice que cada Facultad además, elabora las Actas y las publica en la Web.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 373 HASTA EL Nº 449   

 

7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 386, 387, 395, 438, 446, 448  

 
APROBADAS 
 

8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 26594/2015 – DECANATO. SOLICITA MODIFICACIÓN DEL ART. 14º, INC. C DEL REGLAMENTO DE 
GRADUADOS. 

El Secretario ingresa sobre tablas el Expediente cuyo contenido fue expuesto por la Arq. Cecilia Marengo al inicio de la 
Sesión, para ser tratado por la Comisión correspondiente. 
PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

 PROYECTO DE RESOLUCIÓN MARCHA “NI UNA MENOS”.  
Los consejeros Casas Pacciaroni y Laureano solicitan ingresar sobre tablas el Proyecto de Resolución referente a adherir 
y convocar a la marcha “NI UNA MENOS”, a realizarse el día tres de junio a la hora diecisiete en la intersección de las 
calles Colón y Cañada, en repudio al crimen de Chiara Pérez y todos los hechos de violencia de género.  
El consejero Casas Pacciaroni señala que además se solicita que no se tome asistencia a clases a los alumnos de la 
Facultad, desde la hora dieciséis para poder participar de la Marcha y que se dé amplia difusión de la Resolución.  
El Secretario lee la Nota presentada.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
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9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria, a la hora veinte y cuarenta y siete minutos del día veintiséis 
de mayo de dos mil quince, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día veintitrés de junio de dos mil quince. 
 
 

 


